



Die Maschinistin Gudrun Albrecht, 20 Jahre, aus dem Kraftwerk Boxberg wird die Jugendlichen dieses bedeutenden Energiebetriebes bei den X. Weltfestspielen würdig vertreten.

Foto: ADN-ZB/Großmann

sich mit den Jugendlichen. Im Bereich der Instandhaltung setzen sich die Leiter dafür ein, daß das benötigte Material rechtzeitig und in den richtigen Sortimenten zur Verfügung steht.

### Vertrauen gefestigt

Die politisch-ideologische Arbeit der Organisation und die enge Zusammenarbeit der

Parteilung mit den Leitungen der FDJ-Grundorganisation festigte das Vertrauen der Jugendlichen zur Partei. Das kommt unter anderem auch darin zum Ausdruck, daß sich viele Jugendliche mit persönlichen Problemen, mit denen sie allein nicht fertig werden, vertrauensvoll an erfahrene Genossen ihres Kollektivs, an den Parteigruppenorganisator oder an die Leitung der APO wenden. Die Genossen verbinden

Die Entwicklung der Jugend zu sozialistischen Persönlichkeiten ist Bestandteil der gesamten Tätigkeit des Staates und seiner Organe, der wirtschaftsleitenden Organe, Betriebe, Kombinate, Genossenschaften und Einrichtungen. Sie wirken dabei mit allen Bürgern und allen in der Nationalen Front der DDR vereinten gesellschaftlichen Organisationen - vor allem mit der Freien Deutschen Jugend — zusammen.

Für die Arbeiterklasse ist es Ehre und Klassenpflicht, sich für die sozialistische Erziehung der heranwachsenden Generation verantwortlich zu fühlen. Die staatlichen Organe unterstützen dabei die vielfältigen Initiativen der Arbeiter und ihrer Kollektive.

Jugendgesetz der DDR (Entwurf), ND vom 16. Juni 1973, Absatz I, § 2 (1) (2)